

Leiter/-innenkurs 1, Grundlagen des Gruppenleitens- Spiele

Am Sonntag 30. Mai 2021 trafen sich 13 Jugendliche aus Deutschfreiburg und zwei Leiterinnen zum Leiter/-innenkurs 1- Spiele leiten. Es war der 1. Kurs seit langem, der wieder in Freiburg stattfinden konnte und nicht nur online.

Nach dem ersten Kennenlernspiel erhielten alle Teilnehmer/-innen ein Spiel, das sie vorbereiten und dann später anleiten durften.

Zuerst gab es aber den ersten Theorieblock, wo wir die Grundregeln vom Spiele anleiten zusammen besprochen haben. Auch das Thema Rollenbilder/Rolle als Leiter/-in wurde nochmals kurz wiederholt.

Dann kam der erste praktische Teil: Die Jugendlichen hatten sichtlich Spass an den verschiedenen kleinen Spielen, die sie selbst vorbereiten und anleiten sollten. Nach jedem Spieleblock gab es eine kurze Feedback-Runde, damit man gleich besprechen konnte was sie vielleicht noch ändern oder verbessern könnten. Sie lernten dabei, wie wichtig es ist, die vorgegebenen Regeln und Anweisungen des Spiels flexibel an die Räumlichkeiten und Anzahl der Teilnehmer/-innen anzupassen.

In den weiteren Theorieblöcken wurden noch die Themen «Umgang mit Nervosität» und «Auswahl des Spiels passend zur Gruppe» besprochen.

Alles in allem war es für die Jugendlichen und auch für die Leiterinnen ein spannender und lehrreicher Nachmittag.

Barbara Buchs



